

**LA DIRECTION, LES COLLABORATRICES ET COLLABORATEURS DU
CABINET FIDUCIAIRE ET FISCAL,
DINO VENEZIA ET DE FIDAG SA À LAUSANNE**

ont l'immense regret de faire part du décès de

Monsieur André DEVANTHÉRY

Fondateur de la fiduciaire FIDAG il y a 60 ans, il a su insuffler de véritables valeurs professionnelles et humaines. André a été un patron et partenaire exemplaire. Par son caractère et son charisme, il a marqué et marquera encore longtemps FIDAG de son empreinte. Nous garderons tous de lui un souvenir ému et reconnaissant.

A sa famille et à ses proches, nous présentons nos sincères condoléances.